

LEITARTIKEL:

AUF ZUM BRAARETBERNSCHE!



„Herzlich willkommen!“

Treffpunkt:

**Samstag,
7. Oktober 2017
um 15.00 Uhr
am Braaret
Bernsche.**

„Zweiter Anlauf!“

Gewisse Sachen müssen einfach sein! Dazu gehört, dass wir in einem adäquaten Rahmen den „Neuanstich des Braaret Bernsche“ begehen; als Tatsache, dass nach 50 Jahren erstmals wieder Wasser aus dem BraaretBernsche fließt — und nicht nur Wasser, sondern auch Ebbelwoi.

Beim ersten Ablauf hat uns das Wetter einen Strich durch die Rechnung gemacht, wir sahen uns gezwungen die Veranstaltung abzusagen, richtiger: zu verschieben. Jetzt folgt der zweite Anlauf.

Am kommenden Samstag, dem 7. Oktober 2017 um 15.00 Uhr geht es los.

Der offizielle Teil beginnt um 15.30 Uhr mit einer Beschwörung der Waldgeister durch alle Anwesenden, damit sie das Wasser aus dem Boden wieder freigeben.

Wir sind auf den Ansturm der vielen Menschen gut vorbereitet, die an dem Ereignis

teilhaben wollen und etliche Honoratioren der Stadt haben ihre Anwesenheit bereits zugesagt.

Es steht hinreichend Handkäs´ mit Musik bereit, wir haben ganz viele Original Frankfurter Würstchen besorgt und Rindswurst gibt es auch. Und „die Süßen“ erwartet ein großes Buffet selbstgebackenen Kuchen.

Zum Kuchen gibt es Kaffee, zum Handkäs Ebbelwoi und zu den „Frankfurter“ — wer möchte — Bier. Natürlich stehen auch alkoholfreie Getränke zur Verfügung.

Und „der Mann mit der Gitarre“ macht schon Fingerübungen, um seinem Instrument wohlklingende Töne zu entlocken. Er hat weitere Strophen zum „Lied vom Braaret Bernsche“ angekündigt. Zum Text



kann ich nichts sagen, den hält er wie immer geheim.

Der Risikofaktor ist das Wetter, aber da denken wir erst einmal positiv.

75. Informations- und Arbeitstreffen der Initiative ·Wir sind Breidert·

Es verlief absolut unspektakulär, und es fand reine Sacharbeit statt. Es wäre aber sicher angebracht gewesen, anlässlich des **75.** Treffens auch ein klein wenig zu feiern. Warum war das so? Vermutlich, weil es niemandem bewusst war bzw. niemand deutlich darauf hingewiesen hat!?

Das Informations- und Arbeitstreffen — im Regelfall jeweils am letzten Donnerstag im Monat — ist so etwas wie der Motor bzw. das Herz der Initiative ·Wir sind Breidert·.

Hier werden relevante Informationen ausgetauscht und Entscheidungen getroffen, Weichenstellungen für die Initiative vorgenommen, Projekte aufgesetzt. Hier wird Demokratie gelebt, Entscheidungen werden diskutiert und gemeinsam getroffen. Jede(r) hat die Möglichkeit, Ideen einzubringen und zur Diskussion zu stellen und

so die Ausrichtung und Weiterentwicklung der Initiative aktiv mit zu gestalten.

Es war am 23. Februar 2011, einen Monat, nach der Zukunftswerkstatt, die wir als Gründungstag der Initiative ansehen, als die „ersten Breidertianer“ sich trafen und versuchten, eine Idee mit Leben zu erfüllen, eine Vision greifbar zu machen. Das war vor ca. sechseinhalb Jahren. In dem „Ersten Workshop“ haben wir den Findungsprozess für die Initiative gestartet. Was daraus geworden ist, ist Ihnen bekannt.

Die Einladung zu dem ersten Treffen (siehe Abbildung auf Seite 2) sah recht bunt aus. Das ist heute nicht mehr so, wir sind sachlicher geworden, was aber nicht heißen soll, dass Freude und Spaß am Tun weniger geworden sind. Sicher nicht, aber es ist anders, als vor sechseinhalb Jahren. 

KONTAKT:

Karlheinz Weber
Saalfeldener Str. 16, Tel.: 88 13 10
khweber@t-online.de

Heinz Weber
Tel.: 0162 - 40 68 512
heinzweber@email.de

Gestaltung: Rolf Sturm
Sparkasse Dieburg
DE04 5085 2651 0049 124522
HELA DE F1 DIE



38. Ausgabe, Okt. 2017
www.quartier-breidert.de

Es hat sich so etwas wie eine „positive Routine“ entwickelt. Das war auch notwendig, denn wir haben ja auch eine Menge Verantwortung übernommen. Man sieht bei der Einladung, dass wir von Anfang an das Ziel hatten, die Zukunft des Quartiers selber aktiv zu gestalten. Das ·Wir sind Breidert· leuchtete durch. Das Treffen findet noch immer in der Kita der Zwickauer Straße statt.

Auch hier zeigt sich, dass Provisorien oft langen Bestand haben. Da es im Breidert (...heute noch) keine Gemeinschaftsräume gibt, haben wir die Leiterin der Kita, Frau Drengwitz erfolgreich gebeten, die Räume für ein Treffen nutzen zu können. Inzwischen hat Auf- und Abbauen und das partielle Sitzen auf Kinder-

Interessengemeinschaft
„Wir sind Breidert, Breidert sind wir!“
Ein Element des Quartier Breidert

**HERZLICH WILLKOMMEN
ZUM 1. WORKSHOP
„SALON IM BREIDERT“**

Es gibt nichts Gutes, außer man tut es!
[Erich Kästner]

stühlen Traditionscharakter angenommen. Aus dem Provisorium ist ein Nutzen auf Dauer geworden.

In mehr als sechs Jahren ist bei der Initiative viel passiert, viel Positives wurde als Ergebnis einer Gemeinschaft geschaffen.

Wir hoffen, dass es so weiter geht und sagen noch immer: „Es gibt nichts Gutes, außer man tut es!“.

Kommen Sie vorbei, machen Sie mit.

DIE TERMIN-VORSCHAU

In fortgeschrittener Planung sind:

- **Wasser & Ebbelwoi am Braaret Bernsche am 7. Oktober 2017, 15.00 Uhr**
- **Besuch der Fa. Kegelmann Technik GmbH in Rodgau am 24. Oktober 2017**
- **Wald-Tag in Kooperation mit dem NABU und der Försterin Gabi Rutschmann-Becker am 11. November 2017**
- **Martins-/Weihnachts-Gans-Essen am 29. November 2017**
- **Advent am BraaretBernsche am 2. Dezember 2017, 14 Uhr mit dem Musikverein Vikt. 08**

Näheres dazu erfolgt rechtzeitig!

Die Empfehlung: Besuch auf der Homepage!



Wir hatten praktisch mit der Gründung der Initiative auch eine Homepage nach damaligen technischen Stand. Sie ist dann in die Jahre gekommen und wurde nur noch bedingt gepflegt.

Im letzten Jahr kam Christian Simon, ein studierter Informatiker zur Initiative und hat angefangen, die alte Homepage zu überarbeiten, praktisch neu erstellt. Jetzt ist eine Pilotversion freigeschaltet, die sie anschauen und nutzen können. Sie erreichen die neue Homepage über die alte Adresse <http://www.quartier-breidert.de>, aber auch über <http://wir-sind-breidert.de>.

KONVERSATION IN SPANISCH

Nachfolger/in gesucht!



Unser Konversationskreise Englisch, Spanisch und Französisch haben eine große Tradition in der Initiative, es sind Aktivitäten „der ersten Stunde“.

Oft werden sie mit Sprachkursen gleich gesetzt. Zielgruppe sind aber nicht die Personen, die eine Sprache lernen wollen, sondern diejenigen, die zumindest Grundkenntnisse haben und diese weiter entwickeln bzw. pflegen wollen.

Nachdem Carlos Kramer, der langjährige Koordinator und Moderator des Konversationskreises Spanisch, leider nicht mehr zur Verfügung steht, suchen wir eine(n) Nachfolger(in). Eine Person mit relativ guten spanischen Sprachkenntnissen, die kommunikativ ist und Freude am Umgang mit Menschen hat.

Wenn Sie sich angesprochen fühlen oder eine Personen kennen, die Freude an einer solchen Tätigkeit haben könnte, nehmen Sie bitte Kontakt mit uns auf.

Schauen Sie sich die Homepage einmal an und geben Sie uns bitte eine Rückmeldung was Ihnen gefällt und was Sie sich noch wünschen. Wie gesagt, es ist ein Pilotprojekt, das weiter entwickelt wird. Wir bedanken uns schon jetzt für Ihre Anregungen. ■

BREITBAND-VERKABELUNG

Es läuft weiter im Takt!

Allen Unkenrufen zum Trotz ist die Telekom weiter davon überzeugt, dass im Dezember die Breitbandverkabelung im Breidert abgeschlossen wird. In den verschiedenen Gewerken hat es Verschiebungen wegen der KVz (Kabelverzweiger) gegeben, der grundsätzliche Plan steht jedoch: „Das Breidert wird im Dezember an das Breitbandnetz angeschlossen!“

Da die Möglichkeit gesehen wurde, dass unser Wohngebiet vorgezogen wird, hatten wir mit der Telekom schon Termine im Oktober für Informations- und Beratungstage (Technik-Tage) abgestimmt. Außerdem ist von der Telekom auch eine Informationsveranstaltung geplant.

Wir werden Sie weiter informieren. ■

Menschen im Breidert